

SPENDEN

La Sonrisa de los Niños bedeutet „Das Lächeln der Kinder“. Wir wollen den Kindern in Sumalito und der Zielregion Unterstützung, Lebensmut, Ausbildungschancen und eine Zukunftsperspektive geben. Wir möchten ihnen aber auch Freude bereiten und hoffen, dass sie damit ihr Lächeln zurückgewinnen.



Hierfür brauchen wir Ihre finanzielle Hilfe. Mit Ihren Spenden ermöglichen Sie uns, das Projekt und unsere Anliegen zu verwirklichen. Wir garantieren Ihnen, dass wir die Verwaltungskosten weit unter 10% des Spendenaufkommens halten, so dass Ihre Unterstützung ungeschmälert den Kindern von Sumalito zugute kommt. Vertrauen Sie uns, spenden Sie bitte.

**Spendenkonto Nr. 21 61 617
BW-Bank Stuttgart
BLZ 600 501 01**

Vielen Dank!

Bitte nennen Sie uns Ihre Anschrift, damit wir Ihnen für Ihre Spende eine Spendenbescheinigung erteilen können.

ANSPRECHPARTNER

Wir informieren Sie gerne:

Peter Wochinger
Spitalgartenstraße 56
73257 Köngen
0711/2793632 (Büro)
07024/83028 (privat)
peter.wochinger@t-online.de

Ramona und Gerhard Kröller
Seewiesenstraße 20
73329 Kuchen
07331/82727
gerhard.kroeller-clan@t-online.de

Weitere Informationen und
Ansprechpartner finden Sie im Internet
unter der Adresse
www.lasonrisadelosninos.org

oder erhalten Sie per E-Mail an
info@lasonrisadelosninos.org.



**LA SONRISA DE LOS
NIÑOS**
–
**HILFE FÜR KINDER IN
MITTELAMERIKA**
–
**FUNDACIÓN PETER
WOCHINGER**



**Gemeinnützige Stiftung des
bürgerlichen Rechts**

www.lasonrisadelosninos.org

DIE STIFTUNG

Die Stiftung führt den Namen „La Sonrisa de los Niños – Hilfe für Kinder in Mittelamerika - Fundación Peter Wochinger“.

Sie ist eine rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts und hat Sitz und Geschäftsleitung in 73257 Köngen, Deutschland.

STIFTUNGSZWECK

Zweck der Stiftung ist die Förderung der Bildung und Erziehung sowie die Unterstützung hilfsbedürftiger Kinder in Mittelamerika.

Der Stiftungszweck wird insbesondere verwirklicht durch die Errichtung, Ausstattung und den Unterhalt einer Schule in Sumalito, Guatemala.

Die Stiftung unterstützt, realisiert und fördert aber auch andere Projekte, die dem Satzungszweck entsprechen.

PROJEKTE

Die Stiftung verwirklicht zusammen mit der Kindernothilfe e.V. Duisburg sowie der Stiftung Agros, Guatemala Ciudad, den Bau und die Ausstattung einer Sekundarschule in Sumalito, Provinz El Quiché, Guatemala/Mittelamerika.



Sumalito ist eine kleine, arme, landwirtschaftlich strukturierte Gemeinde im Norden von Guatemala.

Die Region wurde von einem schrecklichen Bürgerkrieg mit über 300000 Opfern heimgesucht, der den Maya-Nachfahren zusätzlich Not, Elend und Verzweiflung gebracht hat.

Weiterhin unterstützt die Stiftung derzeit auch die kleine Grundschule in Sumalito (Bau einer Küche, Dachrenovierung, Anschaffung von Schultischen und -tafeln) und die Dorfgemeinschaft Sumalito durch die Übernahme von Kinderpatenschaften.

SCHULBAUPROJEKT

Entscheidend für die Zukunftschancen der Kinder sind die schulische Ausbildung und Perspektiven für die Jugendlichen nach Abschluss der Grundschule. Deshalb soll alles daran gesetzt werden, dass die Bevölkerung auf dem Land, die von den staatlichen Ausbildungszentren meist ausgeschlossen ist, die Chance auf eine abgeschlossene Schulbildung erhält. Durch den Bau einer Sekundarschule in Sumalito soll dies erreicht werden.



Der 1. Bauabschnitt der Schule umfasst Unterrichts- und Werkräume, eine Küche sowie einen Speisesaal für zunächst 100 Schüler. In einem 2. Abschnitt werden zeitnah Schlafräume errichtet, damit auch Jugendliche aus weiter entfernten Dörfern aufgenommen werden können.

Baubeginn ist im Juni 2008, die Fertigstellung soll rechtzeitig zum Beginn des neuen Schuljahres im Januar 2009 sein.